



Síntesis de medios

27 de julio 2024

Primeras Planas

Ruta de traición
EU hizo a un lado a México para detener a El Mayo
Hijo de El Chapo entregó a EU a El Mayo: NYT
Biden aplaude, la 4T ignoraba todo y El Mayo se dice inocente
París es una fiesta
México no participó y pide informe a EU sobre captura de El Mayo Zambada
Pide a EU informe sobre arresto de El Mayo
Blindan Sinaloa

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Recuperan la glorieta de los Insurgentes

"Estuvimos en diálogo con los comerciantes La Tianguis Disidente y todos fueron muy respetuosos para liberar el espacio porque saben que la circunstancia de salubridad no ayudaba", dijo Paulina Salazar, subsecretaria de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Así mismo el jefe de la Policía **Pablo Vázquez**, afirmó que la recuperación de la glorieta de los Insurgentes "contribuirá la prevención de delitos y la reconstrucción del tejido social en la zona". [Excélsior](#) / Sin mención [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / columna Rozones [La Razón](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Columna: Escena del Crimen / Gerardo Jiménez

Dentro de las líneas de investigación que siguen las autoridades judiciales para esclarecer la ejecución de Milton Morales Figueroa, coordinador general de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la policía capitalina, están los decomisos de dinero en efectivo (dólares y pesos mexicanos) del que personas detenidas no pudieron acreditar su posesión. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, detalló que en todas las investigaciones de este tipo se abren distintas líneas y se abordan temas como las declaraciones de los escoltas que ofrecían protección al mando asesinado. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Mujer sicaria

Un líder de taxistas piratas fue ejecutado a balazos por una mujer cuando se encontraba al interior de una chelería disfrazada como puesto de comida, ubicado en el cruce de las calles Pedro Nolasco y Miguel Lerdo de Tejada, en la colonia El Arbolito, de la alcaldía Gustavo A. Madero; la responsable y un cómplice fueron detenidos por la **policía** cuando se daban a la fuga. [Reforma](#) / [Basta](#)

Engañaba a incautos con ventas de autos

En la alcaldía Gustavo A. Madero, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a un delincuente quien, junto con otro sujeto que se dio a la fuga, despojó de su dinero y pertenencias a tres ciudadanos que pretendían comprar un automóvil anunciado en redes sociales, en la avenida Ferrocarril Hidalgo, a la altura de la calle Ramón Guzmán, colonia Pueblo de Santiago Atzacualco, alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

SSC-CDMX alerta por fraude en un sitio web de pago de infracciones

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la Unidad de Policía Cibernética, identificó y recibió reportes sobre la suplantación de identidad de un portal de pago de infracciones de tránsito en la capital del país. De acuerdo a los análisis realizados por los especialistas de la Policía Cibernética, los ciberdelincuentes envían mensajes de texto falsos desde números telefónicos desconocidos, en ellos, afirman ser del Gobierno de la Ciudad de México y notifican al destinatario que tiene un tiempo limitado para pagar una supuesta multa, con el fin de evitar recargos. Por tal motivo, la dependencia emitió las siguientes recomendaciones: Si fuiste infraccionado y proporcionaste tu correo electrónico, te llegará una notificación legítima desde el correo:



Síntesis de medios

27 de julio 2024

tramites@cdmx.gob.mx; para consultar tus infracciones de tránsito, visita el sitio oficial de estrados electrónicos <https://infracciones.cdmx.gob.mx> [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#)

Caen cuatro miembros de La Unión

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cuatro delincuentes de la asociación delictiva La Unión Tepito, justo cuando intentaban realizar un negocio de drogas en las calles Alfarería y Mineros, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Los uniformados les confiscaron 112 bolsas de plástico con marihuana, 10 cigarros de la misma droga, 2 pistolas, 2 cargadores, 21 cartuchos útiles y dinero en efectivo. [Basta](#)

Fallece biker a bordo de su caballo de acero

un joven motociclista que conducía a exceso de velocidad, perdió la vida al estamparse contra la parte trasera de una camioneta estacionada sobre la avenida Renato Leduc casi al cruce con Puente de Piedra, entre Periférico y la Calzada de Tlalpan, colonia Toriello Guerra, en la alcaldía Tlalpan. [Basta](#)

Sancionan a invasores

Veintinueve automovilistas que invadieron el carril confinado del Metrobús, sobre Paseo de la Reforma fueron infraccionados por **elementos de la SSC**. Durante el dispositivo policiaco, también fueron remitidas ocho motocicletas a depósitos vehiculares. [Reforma](#)

Cae por robar \$100 mil

Un sujeto, quien le robó 100 mil pesos a un comerciante, fue detenido. Según el reporte oficial, el dueño de un depósito de cerveza, iba rumbo a comprar mercadería para su negocio en la alcaldía Álvaro Obregón, cuando un sujeto lo interceptó, lo amagó con una pistola, exigiéndole el dinero; tras despojarlo, el ladrón huyó a bordo de un automóvil con cromática de taxi. El comerciante pidió apoyo a **policías bancarios** quienes implementaron un operativo, localizando al sujeto en Avenida Santa Lucía, esquina con Calle 35, logrando su detención. [Reforma](#) / [Metro](#)

Atoran a dos narquillos tras persecución

Tras dos operativos realizados por autoridades de la **SSC** en calles de la alcaldía Iztapalapa, se llevó a cabo la detención de dos vendedores de droga. El primer operativo se realizó en el cruce de las calles Corralitos y Laureles, colonia Tenorios, en dicha alcaldía. Un segundo operativo ocurrió en la colonia Santa Cruz Meyehualco. [Basta](#)

Alertan ante las lluvias de agosto y septiembre

En el balance que se ofreció del Operativo de Atención de Lluvias e Inundaciones 2024, alertó que en agosto y septiembre se presentarán lluvias más fuertes en la metrópoli, en comparación a las que se han tenido, anteriormente en esas fechas. Las acciones de prevención, acción para evitar inundaciones participarán el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), las Secretarías de Obras y Servicios (Sobse), de **Seguridad Ciudadana**, de Inclusión y Bienestar Social (Sibiso) y la de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC). [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) / [Basta](#)

Despliegan operativo Querétaro 2024 en la Basílica de Guadalupe

La Alcaldía Gustavo A. Madero informó que, debido a la llegada de más de 100 mil peregrinos provenientes del estado de Querétaro, se pondrá en marcha el dispositivo Querétaro 2024 durante este fin de semana. Elementos de la **Policía Auxiliar** y personal de la Dirección General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno se desplegaron en el primer cuadrante de la Basílica de Guadalupe con acciones de reordenamiento de la actividad comercial. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

27 de julio 2024

Desde el aire, inhiben delitos

Como parte del **Operativo Vacaciones de Verano 2024**, la **SSC** hace revisiones aleatorias a vehículos y unidades de transporte público para inhibir los delitos de alto impacto, como robos o portación de drogas y armas de fuego. Los dispositivos denominados Pasajero seguro son instalados en las 16 alcaldías de 4:30 horas a las 9:00 horas, son supervisados desde un helicóptero del **agrupamiento Códoreos**. [Excélsior](#)

Confirma TEPJF recuento parcial

La sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) rechazó las impugnaciones presentadas por el Partido Acción Nacional, Alessandra Rojo de la Vega Piccolo y diversas personas contra el recuento parcial de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, con lo que se confirma que, a partir del lunes, se abrirán los paquetes electorales de 73 casillas. Rojo de la Vega, virtual alcaldesa electa de Cuauhtémoc, anunció que, en el tema de seguridad, se coordinará con la **SSC** y con la Jefatura de Gobierno para combatir la inseguridad en la demarcación. [La Prensa](#)

Atribuyen la falla en STC L-1 a error humano

La falla que registró el tramo renovado de la Línea 1 del Metro, esta semana fue provocada por un error humano, informó ayer el Sistema de Transporte colectivo. Por alrededor de cuatro horas, el servicio de dicho tramo fue suspendido de forma parcial la mañana del jueves, lo que provocó que usuarios sufrieran retrasos en sus trayectos. **Unidades de la SSC** se encargaron de apoyar en los traslados de usuarios. [Reforma](#) / [Metro](#)

En vilo, operación de Casa Migrante en la Cuauhtémoc

Luego de funcionar un año y dos meses, la Casa del Migrante, inaugurada por Sandra Cuevas en la alcaldía Cuauhtémoc, cerró sus puertas por obras de reparación; se desconoce si operará nuevamente. Este espacio, el cual atendió a la población migrante que se concentró en la zona en los últimos meses, no cuenta con la administración a cargo, las instalaciones están vacías y son reguardadas por **policías**. [El Sol de México](#)

Muere biker impactado por una camioneta en Coyoacán

Un motociclista perdió la vida la tarde de este viernes, tras ser embestido por una camioneta, al circular sobre Calzada de Tlalpan al entronque con avenida División del Norte, en la colonia San Pablo Tepetlapa, alcaldía Coyoacán. Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se encargó de delimitar el perímetro y desviar la circulación, mientras que el conductor de la camioneta fue llevado al Ministerio Público para rendir su declaración sobre los hechos. [La Prensa](#)

Policiaco

Matan a 3 en chelería de Coyoacán

Tres personas fueron asesinadas en una chelería instalada en la vía pública, en la calle Manuela Medina esquina con Adelita, colonia Carmen Serdán, alcaldía Coyoacán. Un hombre disparó contra un grupo de personas y después huyó en una motocicleta. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tomaron la custodia de la escena del crimen mientras esperaban la llegada de peritos de la Fiscalía capitalina. [Reforma](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Justicia

Siembra la FGJ duda en ataque a candidata

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) sembró dudas sobre el ataque en contra de Alessandra Rojo de la Vega. Luego de que uno de los presuntos agresores de la virtual Alcaldesa electa acusó que fue torturado y amenazado por personal de la Fiscalía para obligarlo a declararse culpable, la dependencia afirmó, aunque sin dar detalles, a que todo apunta que el hecho fue "preparado para aparentar que se trató de un atentado".



Síntesis de medios

27 de julio 2024

El encargado de despacho de la FGJ, Ulises Lara, aseguró que la investigación que se lleva cabo no tiene un objetivo político. [Reforma](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Líder del Cártel Nuevo Imperio controlaba el huachicol en la CDMX

El Cartel Nuevo Imperio, liderado por Néstor Arturo López "El 20", es señalado de controlar el robo de combustible en la capital del país. Autoridades capitalinas, así como, del Estado de México, tienen el registro de que este grupo delictivo también incursionaba en dicho delito federal. Néstor Arturo López fue detenido este jueves por elementos de la Policía de Investigación luego de que identificaran que había realizado una reservación para 10 personas en un restaurante de Polanco, en Miguel Hidalgo. [El Universal](#)

Imagen Destacada

REFORMA
MÉXICO

Despejan y cercan, ahora, la Glorieta

